

前ucca 岩工組合ニュース

2024年7月号

岩槻工業団地事業協同組合 事務局

新理事長の御挨拶

この度、岩槻工業団地事業共同組合 理事長のお役をい ただきました渋谷敬一と申します。小澤日出行 前理事長 からバトンを引き継ぐことになり、身が引き締まる思い です。 理事長就任にあたりご挨拶申し上げます。

岩槻工業団地事業共同組合は、その前身である岩槻工 業団地連携協議会が1985年に発足、2009年に現在の 組合組織になりました。



お陰様で、組合組織になってから今年で15年になります。その間、諸先輩には当組合 を盛り上げるべく事業の立ち上げと運営にご尽力いただきました。一例では、春の運 動会、夏の納涼大会、秋のソフトボール大会があり、組合企業さんには交流の場とし てご活用いただきました。

また、年2回の春と秋に実施しているクリーンデーは30年間継続、自社周辺の美化 活動にご協力いただいております。お陰様で近年では、工業団地内の道路、工業団地に 接する元荒川沿いの土手などの美化が保たれてきました。

組合企業さんにおかれましては、各事業の趣旨をご理解いただき、多くのご参加をいた だき、ありがとうございます。御礼申し上げます。

さて、当組合の事業のひとつにオープンファクトリー事業があります。組合企業さん にはご周知いただいていると存じますが、あらためて紹介させていただきます。

"彩の国オープンファクトリー in 岩槻"は、毎年11月に開催しております。2019年 から毎年実施しており昨年は第5回目の開催となりました。

2020、2021年のコロナ禍期間も継続することをマストに、アイデアを出し合い、リ モート工場見学と題して、オープンファクトリー特設サイトにバーチャル工場見学の動 画をアップして多くの方にご視聴いただきました。

2022年の第4回目からは近隣中学校の生徒さんをリポーターとして企業に招き入れ、 企業の技術力、そこで働く人の想いをリポートしてもらい、その動画を特設サイトから ご視聴いただきました。また、2023年の第5回目では関東経済産業局の太田達彦局長 がお越しになり、オープンセレモニーのご挨拶から始まり、工場見学など、夕方まで丸 一日、ご参加いただきました。岩槻工業団地のオープンファクトリーが、さいたま市、 埼玉県、日本国の行政・団体の目に留まり、応援していただいていると感じているとこ ろです。(裏面につづく)

今年の第6回目のオープンファクトリーは、11月8日(金)に開催予定です。 参加企業募集のご案内はすでに組合企業さんに配布させていただいておりますが、今一度ご確認いただきご検討いただければと思います。よろしくお願い申し上げます。

結びになりますが、岩槻工業団地事業共同組合は126社が加盟している、日本で3番目に多い企業数からなる組合です。組合企業様には、組合員になって良かったと感じていただき、また近隣の自治会はじめ地域の方々には、工業団地が近所にあって良かったと思っていただけるように、理事13名・監事2名の役員と青年部が一丸となって当組合をけん引させていただきます。組合企業様におかれましては、各事業の実施・継続のために、引き続きのご協力とお力添えをどうぞよろしくお願い申し上げます。

本紙面でご挨拶の機会をいただきありがとうございました 渋谷 敬一

ゴルフ会のご報告

6月7日(金) ゴールド栃木プレジデントにて、総勢26名の参加をいただき、盛大 にゴルフ会が開催されました。2名の初参加もあり、終始会話も弾み、会員同士の貴重な 交流の場となりました。

優勝: 社会保険労務士事務所 宮の杜 井上聖彦さん (なんと今回で4回目の優勝)

※ 次回は秋に開催予定です!







納涼大会について

毎年開催していた8月の納涼大会は、設営費用(電気・照明設備)の高騰により、残念ながら開催断念が決定いたしました。納涼大会に代わる「新たな福利厚生事業(会員交流事業)」を企画することを理事会にて検討しております。